

## Buddhisten-Führer gründet Stiftung Live To Love in Hamburg

HAMBURG :: Ein interreligiöses Gespräch über die Friedenskraft der Religionen haben am Donnerstag Gyalwang Drukpa, Oberhaupt der tibetisch-buddhistischen Drukpa-Tradition, und Hamburgs Weihbischof Hans-Jochen Jaschke geführt. Der Religionsführer von mehr als vier Millionen Buddhisten sagte, dass Liebe das grundlegende Motiv des Handelns sei. Alle Religionen, ergänzte der katholische Weihbischof Jaschke, müssten eine „Friedensmacht unter dem Zeichen der Gottes- und Nächstenliebe bilden“. Zum Besuch des Mönchs gehörte die Gründung der Stiftung Live To Love Germany mit Sitz in Hamburg. Zu den Aufgaben zählen Baumpflanzungen, soziale Zwecke und Sammelaktionen von Plastikmüll. Gyalwang Drukpa stellte zudem sein Buch „Erleuchtung jeden Tag“ vor. (esh)

### VORTRÄGE GEPLANT

## Buddhistisches Oberhaupt kommt nach Hamburg

HAMBURG :: Nach dem Dalai Lama kommt noch eine prominente buddhistische Persönlichkeit nach Hamburg: Vom 9. bis 12. September weilt Gyalwang Drukpa in der Stadt, das Oberhaupt der tibetisch-buddhistischen Drukpa-Tradition. Er wird Vorträge halten und mit Weihbischof Hans-Jochen Jaschke sprechen. (esh)